

CONSULTORÍA Y SERVICIOS PROFESIONALES CIBERSEGURIDAD

# Servicios Profesionales de Consultoría de Ciberseguridad y Gobierno, Riesgo y Cumplimiento

¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Los Servicios Profesionales de Consultoría de Ciberseguridad y Gobierno Riesgo y Cumplimiento de Telefónica Tech ayudan a la definición de la estrategia de Ciberseguridad Corporativa de las compañías.

Hoy en día, las compañías se encuentran inmersas en un mundo en el que los Riesgos de Ciberseguridad son una de las 5 preocupaciones más relevantes de los Comités de Dirección. Esto implica que, a los más altos niveles, las compañías deben definir una adecuada estrategia de ciberseguridad que alinee tanto la tecnología, como los procesos de seguridad así como los procesos de negocio dentro de las organizaciones de cara a evitar pagos de ransomware, gastos legales, pérdidas reputacionales, etc.

El adecuado asesoramiento y acompañamiento a los Comités de Dirección se efectúan gracias a expertos de primer nivel en el ámbito de la Estrategia de Ciberseguridad en las Compañías, orientadas a que

las organizaciones dispongan de un buen gobierno de la Ciberseguridad, que permita que los Riesgos de Ciberseguridad que afectan al negocio queden gestionados, tanto en el ámbito de los procesos, las personas y la tecnología.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Organizaciones de tamaño medio que requieren de una ordenación y adecuada gestión del Gobierno de la Ciberseguridad y que deseen optimizar los esfuerzos con conocimiento experto, o aquéllas que tengan dificultades en disponer de talento en la Gestión de Ciberseguridad.



Empresas que buscan **desarrollar su autonomía en la gestión de Riesgos de Ciberseguridad** a través de un acompañamiento continuado para aprender de un partner de confianza en el ámbito de la Ciberseguridad.



Grandes organizaciones con un adecuado Gobierno de la Ciberseguridad que buscan externalizar el **gran volumen de trabajo derivado de una adecuada gestión de la Ciber en todos sus ámbitos.**

NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

**Nuestro servicio**

El servicio de Gobierno de Ciberseguridad de Telefónica Tech tiene como objetivo establecer los medios y herramientas derivadas de la puesta en marcha de la Estrategia de Ciberseguridad para disponer de una adecuada Gestión de Riesgos dentro de las compañías, actuando de facilitador para que el despliegue de las políticas de seguridad corporativas sean eficientes para

los Procesos, Personas y Tecnología. Asimismo, nuestro acercamiento es independiente de fabricantes y tecnologías, asesorando sobre las soluciones que mejor se adapten a las organizaciones según su tamaño, contexto y necesidades.

**¿Qué te permite?**

Este servicio te permitirá:

- › Disponer de una adecuada Estrategia de Seguridad, a través de Planes Directores.
- › Aumentar los niveles de seguridad global de la compañía en todas sus verticales.
- › Disponer de la adecuada capacidad para la Toma de Decisiones de alto nivel en el ámbito del Gobierno de la Ciberseguridad.

**Beneficios del servicio**

**Definición del Gobierno de la Ciberseguridad**

Nuestro equipo se encarga de definir la Estrategia de Ciberseguridad y las personas que deben incorporarse en los Comités de Ciberseguridad para establecer el nivel de Seguridad Objetivo buscado.

**Asesoramiento 8x5**

Nuestros consultores se encuentran acompañando a las compañías en todo momento, tanto en el ámbito de trabajo más táctico y operativo del día a día y la definición de alto nivel con los Comités de Dirección desde el punto de vista estratégico.

### Definición del Plan Director de Seguridad

Se aborda un análisis en profundidad de la compañía, disponiendo de un estado de la seguridad objetivo y definiendo los procesos y procedimientos, actuaciones y tecnologías que deben ser incorporadas en las organizaciones de cara a un adecuado nivel de protección.

### Securización en la gestión de todo el ciclo de vida de la información

Nuestro asesoramiento permite el disponer un elevado estado de Ciberseguridad en todos los ámbitos y verticales, tanto organizativos como técnicos, que incluyen el Gobierno de la Ciberseguridad, Seguridad de la Información, Privacidad, Continuidad, Resiliencia, Gestión de los Servicios, Gestión de la IA y nuevas tecnologías, Formación y Concienciación, Gestión y Comunicación de Crisis.

## Valor diferencial de Telefónica Tech



Controla el gasto en el Gobierno de la Ciberseguridad y la Gestión de Iniciativas de Seguridad gracias a la Estrategia Corporativa de Ciberseguridad.



Reduce significativamente el riesgo de un ataque cibernético.



Aumenta la madurez de tu negocio en ciberseguridad.

### MODELO COMERCIAL

Entregamos un modelo orientado al cliente en base a SLAs definidos que permitan una adecuada gestión del servicio, precios especiales de jornada y la elaboración de un plan director de seguridad. Se entrega como servicio completo llave en mano, donde la Estrategia de Ciberseguridad es propia conforme al ADN de cada compañía.

Definimos los Do-The-Basic en las compañías sin un acercamiento previo al ámbito de Estrategia de Ciberseguridad, y definimos modelos de madurez y objetivos de Estrategia de Ciberseguridad en aquellas que ya disponen de una estrategia previa de cara a la mejora del modelo existente.

Además, acompañamos a las organizaciones, reforzando su equipo en el caso de que ya esté conformado o definiéndolo para poder abordar todas las iniciativas de Ciberseguridad y los requisitos de cumplimiento Normativo y Legal.

Consigue una adecuada Estrategia de Ciberseguridad, con un equipo líder en el mercado y que permita mejorar los niveles de seguridad en todos los ámbitos, tanto en las personas, procesos y tecnología.

EQUIPO Y LOGROS

### Nuestros equipos

- › **+200** empleados de Consultoría de Gobierno, Riesgo y Cumplimiento.
- › **+500** certificaciones de seguridad
- › **+120** especialistas de élite en el Gobierno, Riesgo y Cumplimiento.

### Logros

- › **Más de 700** proyectos de Ciberseguridad Activos
- › **Presente en más del 50%** de Compañías del Ibex 35.
- › Más de 10 especialidades dentro del Gobierno de la Ciberseguridad

SERVICIOS RELACIONADOS

#### Industrial Cyber Security Assessment

Nuestros expertos te acompañarán en el desarrollo de planes directores de ciberseguridad industrial, análisis de conformidad normativa, consultorías técnicas y tests de penetración incluyendo evaluación de seguridad en robots.



#### Pentesting & Security Assessment

Te ayudamos a descubrir las vulnerabilidades que un atacante podría aprovechar para acceder a tu entorno y sistemas



#### Cloud Security

El servicio de Seguridad en Cloud Gestionada, Cloud Security, de Telefónica Tech tiene como objetivo devolver el control de la seguridad en la nube pública e híbrida a los CISOs y responsables de seguridad por medio de unas capacidades que permiten proteger los activos y aplicaciones en todo su ciclo de vida.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

